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 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DO PROGRAMA DE PÓS-1 

GRADUAÇÃO EM ECOLOGIA  E EVOLUÇÃO 2 

  3 

DATA: 05 DE DEZEMBRO DE 2012 4 

 5 

Aos cinco dias do mês de dezembro de 2012, reuniram-se na sala de reuniões da Diretoria 6 

Acadêmica, Unidade José Alencar da Universidade Federal de São Paulo, Campus Diadema, os 7 

senhores membros da Comissão do Programa de Pós-Graduação em Ecologia e Evolução, sob a 8 

coordenação do Prof. Dr. Marcelo Nogueira Rossi. Estavam presentes os seguintes docentes: Profa. 9 

Dra. Kátia Cristina M. Pellegrino; Profa. Dra. Marielle Cristina Schneider; Prof. Dr. Danilo 10 

Boscolo; Profa. Dra. Samantha Koehler e o representante discente Luiz Fernando R. Ugioni. 11 

PAUTA: 1) Definição Banca Exame de Seleção: A Banca de Exame de Seleção do Processo 12 

Seletivo 2013 foi definida de acordo com as áreas a seguir: na área de Ecologia o Prof. Dr. Danilo 13 

Boscolo e Prof. Dr. Décio Luis Semensatto Junior como membros titulares e Prof. Dr. Ricardo 14 

Sawaya e Profa. Dra. Cinthia Aguirre Brasileiro como membros suplentes; na área de Evolução o 15 

Prof. Dr. João Miguel B. Alexandrino e Cristiano Feldens Schwertner como membros titulares e 16 

Profa. Dra. Kátia Cristina M. Pellegrino e Edson Aparecido Adriano como membros suplentes. O 17 

Prof. Dr. Marcelo se dispôs a enviar e-mail aos membros, informando as diretrizes para correção 18 

das provas. 2) PAD Unificado 2013: A inclusão do Programa de Pós-Graduação em Ecologia e 19 

Evolução no Programa de Aperfeiçoamento Didático – Unificado (PAD Unificado) foi aprovada 20 

por unanimidade. 3) Membros para compor a Comissão do PAD: a indicação do Prof. Dr. 21 

Ricardo Sawaya e da Profa. Dra. Samantha Koehler como membros da Comissão do PAD foi 22 

aprovada por unanimidade. 4) Esclarecimentos Representação Discente: O Prof. Dr. Marcelo 23 

esclareceu dúvida dos alunos com relação às datas de matrícula em disciplinas obrigatórias para o 1º 24 

semestre de 2013, bem como sobre o formato de entrega da Dissertação, conforme consta em atas 25 

anteriores. Expôs os problemas enfrentados com a secretaria. Em nome dos alunos do Programa, o 26 

Representante Discente, fez alguns questionamentos quanto ao atendimento da Secretaria de Pós-27 

Graduação, os quais foram esclarecidos pelas secretárias Fátima e Andréia. Nada mais havendo a 28 

tratar e estando todos de acordo, o Prof. Dr. Marcelo Rossi encerrou a reunião, agradecendo a 29 

presenta de todos. Eu, Andréia Oliveira, secretária, lavrei a presente ata, que será assinada pelo 30 

Coordenador do Programa.  31 
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